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JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE BARAJAS 
 

RESUMEN DE ACUERDOS 

Sesión Ordinaria  

Fecha de celebración: 19 de marzo de 2024 

Hora de convocatoria: 17:30 horas 

Lugar: Salón de Sesiones de la Junta Municipal del Distrito de Barajas, Plaza de 
Mercurio, 1 

 
CONCEJAL PRESIDENTE    
Ilmo. Sr. Juan Antonio Peña Ochoa 
 
VOCALES VECINOS:   
D. Álvaro Aguado Alonso   (PP) 
D.ª María Alfaya Tomé   (PSOE) 
D.ª Paula Arias Cárcamo   (PP)  
D. Miguel Gómez-Leal Martín   (PSOE)  
D.ª Margarita Lerena Villarroel  (PSOE) 
D.ª Alicia Lorente Serrano   (PSOE)  
D. Adrián Lorenzo Pérez   (MM) 
D.ª María del Carmen Luelmo Garrido   (PP)  
D.ª Ana Martínez Moreno   (VOX) 
D. Juan Manuel Menéndez Frías   (MM) 
D.ª Cristina Navarro Rodríguez   (MM) 
D.ª María Elvira Nieto Mata   (PP) 
D. Jorge Osma Calvo   (PSOE) 
D.ª Soledad Pérez Fernández  (PP) 
D. Alejandro Pérez Ozores    (PP) 
D.ª Nuria Pérez Ozores   (PP) 
D.ª María Beatriz del Pino Manzano   (PP) 
D.ª Mihaela-Marilena Pop  (MM) 
D. Carlos San Martín Urresti   (VOX) 
D. Daniel Sánchez García   (MM)  
D.ª Paula Terradas Alonso   (PP) 
D.ª Cristina Turrado Alonso   (PP) 
D.ª María Vieyra Calderoni   (MM) 
D. Anacleto P.V. Villarroel Claver   (PP) 
D.ª María del Carmen Yuste de Mora   (PP)  
D.ª Milagros Rivera Jiménez (por TEAMS) (PP) 
 
COORDINADOR: 
D. Luis Sánchez-Cervera de los Santos 
 
SECRETARIO: 
D. Carlos Santa Cecilia Roma  
 
OTROS:   
D.ª María Caso Escudero  (PSOE) 
D.ª María Reyes Maroto Illera  (PSOE) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A las diecisiete horas treinta y cuatro minutos, 
del día 19 de marzo de 2024 en Barajas, 
Madrid, en el Salón de Sesiones de la Junta  
Municipal  del  Distrito, sito en  la plaza de 
Mercurio, 1, de conformidad con lo dispuesto 
en el art. 23 del Reglamento Orgánico 6/2021, 
de 1 de junio, de los Distritos del Ayuntamiento 
de Madrid, se reunieron en primera 
convocatoria y en Sesión Ordinaria los 
miembros de la Junta reseñados anteriormente 
para conocer y resolver los asuntos que 
constan en el ORDEN DEL DÍA de la 
convocatoria. (El quorum de constitución se 
mantuvo durante toda la sesión y todos los 
vocales vecinos reseñados estuvieron en el 
momento de la votación de las proposiciones). 
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ACUERDOS 

 
I. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

 
PRIMERO. Aprobar el acta de la Sesión Ordinaria de fecha 20 de febrero de 2024. 
 

Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 
II. PARTE RESOLUTIVA 

 
Proposiciones de los Grupos Políticos 

 
SEGUNDO. Aprobar la proposición número 2024/0350040, presentada por D. 
Jorge Osma Calvo, vocal vecino del Grupo Municipal Socialista de Madrid, con 
enmienda de adición del Grupo Municipal Partido Popular: 

 
“Instar a la Consejería de Transportes e Infraestructuras de la Comunidad 

de Madrid la realización de estudios tanto técnicos, como de demanda para 
construir una nueva estación de la línea 8 de Metro de Madrid, situada en el barrio 
de Corralejos, entre las estaciones de Feria de Madrid y Aeropuerto T1-T2-T3”. 

 
Con el siguiente resultado: 25 votos a favor de los Grupos Municipales 

Partido Popular (14), Más Madrid (6) y Socialista (5), ninguna abstención y 2 votos 
en contra del Grupo Municipal Vox. 

 
TERCERO. Aprobar la proposición número 2024/0350056, presentada por D.ª 
Margarita Lerena Villarroel, portavoz adjunta del Grupo Municipal Socialista de 
Madrid: 

 
“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas, en colaboración 

con el Área Delegada de Deportes, con motivo de la conmemoración del Día 
Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz que se celebra el 6 de abril, 
celebre a lo largo del presente mandato, de manera anual y coincidiendo con la 
semana de dicha conmemoración, al menos un día de puertas abiertas en los 
centros deportivos municipales del distrito, durante el cual se desarrollen 
actividades destinadas a mostrar y fomentar las diferentes disciplinas deportivas 
que se realizan en cada uno de ellos.” 
 

Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 
CUARTO. Rechazar la proposición número 2024/0350322, presentada por D. 
Daniel Sánchez García, portavoz del Grupo Municipal Más Madrid: 

 
“Solicitar la desestimación de la enajenación de la parcela de la calle 

Briones, 50 y que se inicie el procedimiento para la construcción de vivienda 
pública en esa misma parcela”. 

 
Con el siguiente resultado: 11 votos a favor de los Grupos Municipales Más 

Madrid (6) y Socialista (5), ninguna abstención y 16 votos en contra de los Grupos 
Municipales Partido Popular (14) y Vox (2). 



  

Secretaría de Distrito 

 

   

 
  Página 3 de 5 
  

 
QUINTO. Aprobar la proposición número 2024/0350329, presentada por D. Daniel 
Sánchez García, portavoz del Grupo Municipal Más Madrid: 

  
“Instar a las áreas competentes en cada caso para iniciar un proceso de 

regeneración urbana de la calle del Balandro que aborde al menos los siguientes 
aspectos: 

 
1. Revisión del arbolado existente y actuación sobre los mismos de 

conformidad a los estudios técnicos. 
 
2. Creación de alcorques para el arbolado existente y la plantación de 

nuevas especies que aumenten el número de árboles en el citado tramo de la 
calle Balandro y aumente la superficie permeable siguiendo el modelo de alcorque 
implantado en la calle Rioja con la finalización de la Vía de la Gasolina. 

 
3.  Ampliación de la acera existente y del espacio peatonal allí donde sea 

posible”. 
 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 
SEXTO. Aprobar la proposición número 2024/0350331, presentada por D. Juan 
Manuel Menéndez Frías, vocal vecino del Grupo Municipal Más Madrid: 
 

“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas proceda 
directamente o inste a las áreas de gobierno competentes para realizar la 
reparación de los numerosos desperfectos y la realización de un proyecto 
remodelación y mejora de las dos parcelas verdes situadas en el entorno de la 
IDB Soto Hidalgo, entre la calle Riaño y avenida de la Hispanidad y la calle Soto 
Hidalgo y avenida de la Hispanidad, que aborde al menos los siguientes aspectos: 

 
1. Consolidación de los caminos existentes y mejora de los accesos hacia 

la instalación deportiva y parque infantil. 
 
2. Renovación y ampliación del parque infantil. 
 
3. Demolición o rehabilitación de las dos casetas de jardinería, estudiando 

su posible uso como aseos públicos o vestuarios para entidades deportivas. 
 
4. Aumento de la seguridad en la zona del talud hacia la carretera. 
 
5. Poda, limpieza, plantación de árboles y arbustos y mejora de la 

jardinería en general.”  
 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 
 

SÉPTIMO. Rechazar la proposición número 2024/0350716, presentada por D.ª 
Ana Martínez Moreno, portavoz del Grupo Municipal Vox: 
 

“Instar al organismo correspondiente a la obligatoriedad de solicitar el 
previo consentimiento de los padres para la asistencia de sus hijos, menores de 
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edad, a cualquier actividad de contenido ideológico que se celebre en los centros 
educativos del distrito.” 

 
Con el siguiente resultado: 2 votos a favor del Grupo Municipal Vox, 

ninguna abstención y 25 votos en contra de los Grupos Municipales Partido 
Popular (14), Más Madrid (6) y Socialista (5). 

 
OCTAVO. Rechazar la proposición número 2024/0350718, presentada por D. 
Carlos San Martín Urresti, portavoz adjunto del Grupo Municipal Vox:  
  

“Instar al organismo correspondiente: 
 
1. El cambio de ubicación de los estacionamientos específicos para 

vehículos adaptados de transporte para usuarios con movilidad reducida en el 
Centro de Día para Mayores Acuario, situado en calle Acuario, 27, trasladándolos 
a la zona lateral del mismo centro. 

 
2. La adaptación o construcción de una nueva rampa que cumpla con la 

normativa vigente exigible, con el fin de evitar accidentes en el proceso de llegada 
y recogida de los usuarios, situándola en el lateral del mismo centro.” 

 
Con el siguiente resultado: 13 votos en contra de los Grupos Municipales 

Más Madrid (6), Socialista (5) y Vox (2), ninguna abstención y 14 votos en contra 
del Grupo Municipal Partido Popular. 
 
NOVENO. Aprobar la proposición número 2024/0351131, presentada por D.ª 
María Vieyra Calderoni, portavoz adjunta del Grupo Municipal Más Madrid: 
 

“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas o el área 
competente del Ayuntamiento de Madrid, proceda a la mayor brevedad a realizar 
las siguientes mejoras en el Centro Cultural Gloria Fuertes: 

 
1. Reparar las goteras y desperfectos del techo de la Sala de Lectura. 
 
2. Reanudar el servicio de cafetería. 
 
3. Retirar la lona de la fachada que anuncia actividades no vigentes.” 

 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 
DÉCIMO. Rechazar la proposición número 2024/0351143, presentada por D.ª 
Mihaela Marilena Pop, vocal vecina del Grupo Municipal Más Madrid: 
 

“Solicitar que la Junta Municipal del Distrito de Barajas lleve a cabo las 
medidas necesarias o inste al Área competente para aclimatar las aulas y patios 
de los centros educativos del distrito (escuelas infantiles, colegios e institutos 
públicos).” 
 

Con el siguiente resultado: 16 votos en contra de los Grupos Municipales 
Partido Partido Popular (14) y Vox (2) ninguna abstención y 11 votos a favor de los 
Grupos Municipales Más Madrid (6) y Socialista (5).   
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UNDÉCIMO. Aprobar la proposición número 2024/0351159, presentada por D.ª 
Cristina Navarro Rodríguez, vocal vecina del Grupo Municipal Más Madrid: 
 

“Instar al área competente a reparar de forma urgente el tramo de acera 
situado a la altura de la avenida de Logroño, 20”. 
 
Con el siguiente resultado: unanimidad. 

 

 
III. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 

 
Preguntas 

 
DUODÉCIMO. Se sustancia la pregunta 2024/0342411, presentada por D.ª María 
Luisa Alfaya Tomé, vocal vecina del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
interesando conocer qué medidas va a adoptar el Concejal Presidente de Barajas 
para reducir el tiempo de respuesta de los bomberos en el distrito. 
 
DECIMOTERCERO. Se sustancia la pregunta número 2024/0342419, presentada 
por D.ª Alicia Lorente Serrano, vocal vecina del Grupo Municipal Socialista de 
Madrid, interesando conocer qué medidas va a adoptar el Concejal Presidente del 
distrito para solventar las deficiencias que se vienen produciendo en el Centro 
Municipal de Mayores Acuario. 

 
DECIMOCUARTO. Se sustancia la pregunta número 2024/0350007, presentada 
por D. Miguel Gómez-Leal Martín, portavoz del Grupo Municipal Socialista de 
Madrid, interesando conocer qué acciones se han llevado a cabo desde 
noviembre de 2023 hasta hoy para avanzar en el proyecto del colector que 
necesita urgentemente el barrio del Aeropuerto. 

 
DECIMOQUINTO. Se sustancia la pregunta número 2024/0350889, presentada 
por D.ª María Reyes Maroto Illera, Concejala del Grupo Municipal Socialista de 
Madrid, interesando conocer qué acciones tiene previsto realizar el Concejal 
Presidente del distrito, en coordinación con el área de gobierno competente, para 
que el Auditorio del Parque Juan Carlos I pueda retomar su actividad en el menor 
tiempo posible. 

 
Información del Concejal Presidente y del Coordinador del Distrito 

 
DECIMOSEXTO. Se da cuenta de los decretos y resoluciones de la Concejalía 
Presidencia y la Coordinación del Distrito desde la última sesión ordinaria de la 
Junta Municipal de Distrito. 

 
Tras ello, y no habiendo más asuntos que tratar y cumplido el objeto de la 
convocatoria, siendo las diecinueve horas cincuenta y nueve minutos, del día 
anteriormente consignado, el Sr. Concejal Presidente da por terminada la Sesión. 

 
 
 EL SECRETARIO DE DISTRITO 

 Fdo.: Carlos Santa Cecilia Roma  


